



PLAYA, SELVA Y CATARATAS MT-52224

Desde:

\$3,458.00 USD + \$629.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
11	9	Salidas Diarias	08-12-2025

DESTINOS: IGUAZÚ - RIO DE JANEIRO - NO ENCONTRADO -
NO ENCONTRADO



 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)

Itinerario

DIA 1 MÉXICO – SAO PAULO – MANAUS

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a Manaus, vía Sao Paulo. Noche abordo.

DIA 2 MANAUS

Llegada al aeropuerto de Manaus, recepción y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

DIA 3 MANAUS – AMAZON LODGE

Por la mañana, nos trasladaremos hacia el evolução ecolodge. En el camino hacia el lodge localizado en la selva amazónica conoceremos el fenómeno del Encuentro de las Aguas, almuerzo en un restaurante flotante y continuamos para el lodge. Por la tarde realizaremos un pequeño recorrido en canoa por el Igapós (bosque inundado anualmente) y pequeños arroyos para ver la vida en las llanuras aluviales con la posibilidad de ver monos y perezosos. A última hora de la tarde, pesca de pirañas y observación de la puesta de sol. Alojamiento.

DIA 4 AMAZON LODGE

Desayuno por la mañana y salida para realizar un paseo por la selva con un guía turístico especializado, donde podremos caminar entre grandes árboles y respirar el aire puro de la tierra, además de obtener información sobre la flora y fauna de esta maravillosa región y visitar la casa de un nativo donde los clientes podremos ver cómo viven las familias ribereñas y conocer sus costumbres y tradiciones. Este grupo de personas suele vivir de la plantación de yuca y preparar la famosa harina de mandioca. Se les llama "caboclos" (mezcla entre indios blanco y amazónicos). La historia de la población amazónica y el ciclo del caucho es explicado. Almuerzo al medio día y luego de un tiempo para descansar. Visita a la Comunidad de Acajatuba donde vive la población local de la siembra de mandioca, pesca, frutas de la región como tucumã, cupuaçu, açaí, caucho y nueces de Brasil. Por la noche cena de despedida y visita guiada para avistar Jacarés y echar un vistazo a un mundo de actividades nocturnas. Podemos ver ranas, serpientes, caimanes nocturnos, que son más activos durante la noche, por lo que podemos verlos. La guía usa una linterna para encontrar caimanes, así como criaturas más pequeñas en el agua y los árboles. Alojamiento.

DIA 5 AMAZON LODGE – MANAUS

Desayuno y mañana libre para nadar, relajarse o disfrutar de las instalaciones del lodge. A la hora indica traslado hacia Manaus. Resto del día libre. Alojamiento.

DIA 6 MANAUS – RÍO DE JANEIRO

A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Río de Janeiro, con conexión. Llegada al aeropuerto de Río de Janeiro y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 7 RÍO DE JANEIRO – Pan de Azúcar y Corcovado

Desayuno buffet servido en el restaurante del hotel. Realizaremos un city tour completo, salida del hotel para visitar los monumentos más famosos de la ciudad y contemplar la belleza natural de Río de Janeiro desde lo alto de Corcovado. Luego de un recorrido panorámico llegamos al punto para subir a Corcovado en van. Al llegar a la cima, se puede disfrutar de una vista panorámica e increíble de la "Ciudad Maravillosa". Este tour también incluye un recorrido panorámico de la ciudad a través del Sambódromo (Vista Panorámica), la Catedral, el Maracanã (Vista Panorámica) y la Escalera Selarón. Almuerzo buffet incluido (bebidas y postres no incluidos) y continuamos nuestro recorrido para disfrutar de increíbles vistas de la Ciudad Maravillosa desde la cima del Pan de Azúcar. El primer teleférico lleva a los pasajeros a la cima del cerro Urca, que se eleva a 215 metros sobre el nivel del mar y ofrece vistas espectaculares de la bahía y sus islas vecinas. Desde Morro da Urca, continuamos en un segundo teleférico hasta la cima del

Incluye:

Boleto de avión México – Sao Paulo – Manaus – Brasilia – Río de Janeiro – Iguazú – Sao Paulo –México.
02 noches de alojamiento en Manaó en hoteles de categoría elegida.
02 noches de alojamiento en Lodge de Selva en Evolución Ecolodge.
03 noches de alojamiento en Río de Janeiro en hoteles de categoría elegida.
02 noches de alojamiento en Iguazú en hoteles de categoría elegida.
Traslados de llegada y salida.
Desayunos diarios.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-07-08 20:57:34.**